

川口市立鳩ヶ谷中学校の生徒のみなさんへ

新学期がスタートし、早くも一カ月が経過しようとしています。校舎内では鳩中生の元気な声が毎日聞こえ、たくさんの笑顔に出会うことができ、みんな順調に学校生活を送れていると一安心しています。

さて、学校生活のリズムが整ってきたところですが、まもなく大型連休を迎えます。この連休でよいルーティーンを崩してしまわぬよう、早寝・早起き・朝ごはんを心がけてください。そして、休み中に少しでも不安や悩み、心配事がある時は一人で抱え込まず、一人で結論を出さずに誰かに相談してください。みなさんの気持ちを受け止め、一緒に考えてくれる人が必ずいます。君は決してひとりじゃない。

連休明け、みなさんが元気な笑顔とともに再び鳩ヶ谷中学校へ登校してくるのを心から楽しみにしています。

君は決して一人じゃない

The school crest is a circular emblem featuring a stylized bird, likely a crane, with its wings spread. The character '中' (Naka) is prominently displayed in the center of the crest.